

Témoignages de consommateurs

## La cocaïne et moi

Par [Profil supprimé](#) Posté le 19/02/2013 à 08:59

Si j'écris aujourd'hui c'est pour vous faire part de mon expérience. au jour d'aujourd'hui je suis devenue accro à la cocaïne et je commence à toucher à d'autres drogues comme les ecstasy et la mdma. tout a commencer il ya 4 mois avec un pote à moi première prise de cocaïne waouhhh le top, au début cessait 1 gr pour le week end avec mes amis après ce fut 2 voir 3 gr tte seule chez moi la semaine quand j'avais les moyens financièrement et jours après jours il m'en fallait de plus en plus ms je n'avais plus les moyens. alors j'ai commencé à revendre mes objets personnels pc portables et téléphones portables et par la suite j'ai fini par coucher avec des mecs pour un peu d'argent pour me payer mon gr.... au jour d'aujourd'hui je continu à en prendre de plus en plus mais les descentes sont de plus en plus dures à gérer. j'ai faite un début d'overdose car j'avais consommé trois jours à la suite du matin jusqu'à et un jour j'ai même frôlé un AVC. je voudrais m'en sortir mais je n'y parviens pas. je me dis aller cette fois-ci jarrete et quelques jours plus tard me voilà en train de donner mes fesses dans un hall d'immeuble pour avoir ma dose. j'ai 27 ans, apparemment jolie fille à ce qu'on me dit mais je ne peux plus me regarder dans un miroir. je suis devenue parano, j'ai des trous de mémoires et je me suis embrouiller avec ma sur celle qui était tout pour moi car elle a trouvé une de mes commandes que j'avais passées en Hollande. Pour me procurer ces sortes de produits illicites comme du lsd des amphétamines et de l'exta. je suis dégoutée de moi-même, parfois il m'arrive de ne plus sortir de chez moi et de taper des jours entiers et quand je n'ai plus rien le soir je bois j'attends d'être bourré et je sors dehors à la recherche de dealers et j'essaie de négocier avec eux pour en avoir à moitié prix pour gratuitement. je suis dans une spirale infernale, je ne peux même plus sortir le soir boire un verre entre amis sinon je ne pense qu'à taper et si personne n'en a je me mets à péter les plombs. bref tout ça pour vous dire que la cocaïne on croit toujours qu'on ne peut pas en tomber accro aussi vite mais croyez-moi j'en suis la preuve vivante que si. Au jour d'aujourd'hui je suis en attente d'une cure, mon médecin traitant me prescrit des médicaments pour calmer mes envies, je veille à sortir et de boire de l'alcool mais c'est très dur pour moi car je continu à penser à la drogue du matin au soir. depuis plusieurs jours je n'ai rien acheté, rien consommé mais j'ai l'impression de mourir petit à petit mes journées sont longues car sans ma drogue je m'ennuie je ne pense qu'à cela. malgré mon envie d'arrêter je sais que bientôt je vais recracher pour une petite dose car à chaque fois que je suis resté pendant plusieurs jours à ne rien prendre j'ai toujours replongé. j'ai un conseil à vous donner : ne touchez jamais à cela car c'est l'enfer à bras ouvert qui vous attend. Une dernière chose : ne me jugez pas sur mon témoignage sur ce que j'ai pu faire ou ce que je continu de faire.....